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行徳小学校 PTA だより 

 日頃より PTA活動へのご理解、ご協力ありがとうございます。 

新学期が始まりあっという間に 3ヵ月が過ぎました。この間、オープンスクールや運動会が制限を伴わ

ない形で開催され、子どもたちが元気よく活動している姿をみんなで見ることができました。これから子ど

もたちが楽しみにしている夏休みが始まります。夏休み中は楽しいイベントがたくさんある一方で、普段の

生活では行かないような場所で思わぬトラブルに見舞われることもあります。PTAでも少年補導員による

近隣の見回りなどを行っていますが、保護者の皆さんも地域の見守り活動を引き続きよろしくお願いします。 

  

 

 

 

 

２０２３年度第２号 

市川市立行徳小学校 PTA本部 

行徳小学校 PTAだより 2023 年度第 2号 ダイジェスト 

1. 2023年度第 2回 PTA定例会開催報告 

7 月 13 日に開催した PTA 定例会の内容のうち、保護者の皆さんに共有したい内容につ

いて紹介しています。 

- 学校からのお知らせ 

 ・学校プールは修理せず、外部施設を利用する方針 

 ・運動会は大きな問題もなく無事終了。課題は次年度に向けて検討する 

 ・自転車のヘルメット着用をお願いしたい（今年度市川市で補助制度有） 

 ・自動車だけでなく、電動キックボードなどにも注意をお願いしたい 

- PTA本部からの報告 

 ・新型コロナウイルスの影響で中断していた読み聞かせ活動の再開を検討中 

 ・運動会は保護者ボランティアの協力もあり、無事終了 

 ・少年補導員は夏祭りを中心に見回り活動を継続実施中 

- PTA委員会からの報告 

 選考委員：次年度役員選考に向け。募集チラシを作成中 

 ベルマーク委員：回収 BOXをクラスに設置。9月にボランティアを募集予定 

 祭り委員：行徳っ子祭りに向けてイベントを企画中。9月にボランティアを募集予定 

 家庭教育学級委員：6月、7月に各 1回講座を開催。年度内に 4回実施予定 

 卒対委員：企画の方向性を検討中。学校に確認後、具体的な企画に移る 

- その他出た意見 

 ・プールは外部施設を利用するのであれば、通年で実施できるのではないか 

 ・不審者を見た場合は、警察にまず通報 

 ・下校時に学校正門前の道路を横断する児童がいたため歩道橋を利用するよう注意 
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１． 2023年度第 2回 PTA 定例会開催報告 

7月 13日（木）に行徳小学校会議室で、第 2回 PTA定例会を開催し、学校の様子や PTA活動につい

て、報告および意見交換を実施しました。 

 

◇学校からのお知らせ 

＜学校プールについて＞ 

行徳小学校にもプールはあるが、設備故障のため現在は近隣のコナミスポーツクラブを利用していま

す。プール修理には億単位の費用がかかることや、維持メンテナンスのコストや利用期間などを考慮す

ると、プールは撤去して民間施設を継続利用する方向で検討しています。 

＜運動会について＞ 

完全にコロナ前に戻ったとは言えないものの、PTAや保護者の皆さんのご協力のもと、大きな問題

もなく終了できたと評価しています。一方で、最初から最後まで参加した 1年生は、疲れの見える児

童が一定数いたため、来年度に向けて検討したいと考えています。 

＜夏休みに向けて＞ 

従来からのお願いに加えて 2点追加でお伝えします。 

① 自転車用ヘルメット着用のお願いと自転車用ヘルメット購入補助金制度のお知らせ 

今年度より自転車ヘルメット着用が努力義務化されたこともあり、自転車に乗る際にはヘルメッ

トを着用するようお願いします。なお、市川市では今年度自転車用ヘルメット購入に対し、2,000

円の補助があります。詳細は追って案内を予定しています。 

 

（参考）自転車用ヘルメット助成金の案内 

 

https://www.city.ichikawa.lg.jp/roa01/0000433143.html
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② 電動キックボードに関する注意喚起 

法改正があり、2023年 7月より 16歳以上であれば、運転免許証がなくても電動キックボード

に乗ることができるようになりました。電動キックボードの事故はニュースなどでも取り上げら

れており、便利な反面事故に巻き込まれる可能性も十分にあります。普段外を歩く際に、電動キ

ックボードの危険性を意識することで、避けられる危険があるかもしれません。学校でも夏休み

前に指導を行いますが、家庭内でも危機管理や自分の命を守るということについて話し合ってみ

てください。 

 

◇PTA 本部からの報告 

＜読み聞かせについて＞ 

PTA役員が参加している学校運営協議会の中で、子どもたちにもっと本を読んでほしいというとい

う話がありました。行徳小学校では、PTA活動の一環として保護者が交代で学校に来て、自分が選ん

だ本を子どもに読み聞かせする活動を以前実施していましたが、新型コロナウイルスの影響等もあり、

現在は活動を中断しています。今後様子を見ながら、再開したいと考えていますので、再開の際にはご

協力をお願いします。 

＜運動会＞ 

ボランティアとして、10名超の方に朝の入場整理および保護者来校時の名札確認等を実施いただき

ました。ご協力いただいた皆さんありがとうございました。 

  

＜少年補導員＞ 

6/24（土）に湊水神宮まつりに合わせて、パトロールを実施しました。7/14（金）の胡籙神社祭

礼や学校周辺の自治会で実施される夏祭り等でもパトロールを予定しています。 
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◇PTA 委員会から活動報告 

＜選考委員＞ 

次年度の PTA本部役員選考に向けた募集チラシを作成中です。夏休み明けに配布し、次年度役員の

募集を開始します。 

＜ベルマーク委員＞ 

教室にベルマーク BOXを設置完了し、常時回収可能となりました。また、9月にボランティア（自

宅でベルマークの集計作業）を募集するため、ご協力をお願いします。 

＜祭り委員＞ 

10/28（土）に開催予定の行徳っ子祭りに向けて、イベントの企画を実施中です。9月に行徳っ子

祭りのお手伝いをいただくボランティアを募集予定です。 

＜家庭教育学級委員＞ 

6/5にクレープ講座（ヤマグチクレープ）、7/6にモザイクタイル講座を開催しました。 

   

－今後の予定 

10月：パン作り講座、11月：コーヒー講座（スターバックス）、12月：ドライフラワーでしめ

縄作り講座、2月：内容未定 

＜卒対委員＞ 

おおまかな方向性についてすり合わせを実施しました。今後学校に対して方針や要望を伝え、許可が

出ればさらに進めていきます。 

 

◇その他 

＜プール授業の時期＞ 

外部施設を利用するのであれば、年間を通して水泳の授業があってもよいのではないか？ 

⇒ご意見はその通りで、PTA から学校に対して、声を上げていくことは重要と考えます。 

 本件に関しては、給食無償化などで市川市の教育予算が厳しいことや外部施設を利用していない

近隣校との公平性の観点が課題となることが予想されます。 

＜不審者情報＞ 

湊水神宮まつりの会場近くの公園でつきまといや、複数の女の子に声をかける不審者がいたという話

を聞いた。 

⇒少年補導員の方にそのような報告はありませんでした。祭に限らず、不審者を見かけた場合は、

学校に連絡する前にまずは警察に連絡をお願いします。 
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＜正門前の道路横断注意＞ 

学校正門前の歩道橋を利用せず、道路を横断している児童を見かけ、その場で歩道橋を利用するよう

に注意しました。 

⇒正門前のバイパスは交通量が多く、カーブもあり危ないため、学校にも報告。 

 

  


